
部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

 

日 時 令和４年１１月１６日（水）１５時３０分～１７時００分 

場 所 本部棟４０１会議室（一部オンライン） 

出 席 者 西尾総長、 

金田、田中、三成、尾上、中谷、水島、豊岡、小笠原、武内 各理事、 

      進藤、森井、豊田、島岡 各副学長、 

栗原（文）、竹村（外）、宮本（人文）、渥美（人）、瀧口（法）、開本（経）、深瀬

（理）、熊ノ郷（医）、今里（歯）、藤尾（薬）、桑畑（工）、和田（基）、赤井（国

公）、村田（情）、八木（生）、松本（高）、佐藤（小児）、岡田（微）、関野（産）、

岡田（蛋）、敦賀（社）、田中（接）、兒玉（レ）、竹原（医病）、林（歯病）、有川

（国際）、永田（博）、加藤（日日）、中野（核） 各部局長 

欠 席 者 河原理事、下條（サ）部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 水田（キャ）、竹田（免）、富山（放）、池（CO） 各部局長 

河原、関谷、堤、藤田、近藤、髙井 各副オフィス長 

粟津（経企）オフィス長 

代理出席者 降籏（サ）教授 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（１０月１９日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば１１月２２日（火）

までに総務部総務課運営調整係へ提出することとした。 

（なお、同日までに意見の提出はなく、原案のとおり確定した。） 

 

議 事 

 

１ 英語名称の変更について 

三成理事から、配付資料に基づき説明があり、変更後の略称の取り扱いや、名称変更によ

るレピュテーションへの影響、ドメインの変更に伴う課題について意見交換を行った。 

 

２ 電気料金高騰に対する部局等への財政支援策について 

中谷理事から、配付資料に基づき報告があり、次年度以降も同様のことがあった場合の配

分額の算出方法の見直し等について意見交換を行った。 

 

３ 令和４年度第２次補正予算案について（大阪大学） 

中谷理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

４ 令和５年度以降の学部における収容定員に基づく適正な管理と超過率の抑制について 

田中理事から、配付資料に基づき報告があり、収容定員に基づく適正な定員管理と超過率

の抑制に向けた取り組みについて依頼があった。なお、本件については引き続き国の動向を

注視し、情報収集に努めることとした。 

 

５ 大学のメディエーション体制構築に向けた準備室（メディエーション準備室）の設置につ

いて 



豊岡理事から、配付資料に基づき報告があり、各種相談に適切に対応できる体制の構築に

ついて意見交換を行った。 

 

６ その他 

（１）統合報告書２０２２について 

   金田理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

（２）URA×IR Reportの学内公表について 

   金田理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

（３）教員の業績登録の徹底について 

   尾上理事から、１０月１９日開催の部局長会議で周知依頼を行った、researchmapへ

の業績登録の徹底について、改めて周知いただくよう依頼があった。 

 

（４）洪庵忌の学年暦への追加について 

   三成理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

（５）大阪大学未来基金への寄附依頼（学内キャンペーン）について 

   金田理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

（６）第１２回部局との懇談会について 

   金田理事から、配付資料に基づき、１１月２５日に歯学研究科にて実施することにつ

いて報告があり、積極的に参加いただくよう依頼があった。 

 

（以上） 


